
2013～2014 年 第二回キャビネット会議要録 

 

日時：2013 年 11 月 17 日（日） 9：00～11：30 

場所：東京第一ホテル下関 

〒750-0007 山口県下関市赤間町 6-2 

 

次第： 

1. 開会式ゴング 

2. 国旗に敬礼 

3. 国歌、ライオンズクラブの歌斉唱 

4. 336-D 地区物故会員並びに献眼者に対して黙祷 

5. 出席者紹介及び確認 

6. ガバナー挨拶 

7. 表彰 

国際会長賞 前地区ガバナー 岡村 聖爾 様 

8. 議事：                    議長 岡村聖爾 

① 報告事項  議案書 P25 参考 

 

報告 1 号～9 号  議案書 P26～134 参考 

・一括報告 

 

報告 10 号 緊急援助資金会計について  議案書 P135 参考 

・7/28 8/24 に発生した二つの激甚災害に対して、336-D 地区緊急援助資金 

 2,500,000 円を取り崩し交付した 

 

報告 11 号 第 23 回世界スカウトジャンボリーへの協賛について 

      第二回キャビネット会議議案書 P136 参考 

・MD330～337（336 は除く）は各複合地区内ガバナーの意見を聴取して決する旨

の連絡がきた。12/4 の第 5 回複合地区ガバナー協議会議長連絡会議で一人 1,000

円の協賛が決まる見込み 

・ボーイスカウト日本連盟にライオンズ専用の口座が開設される予定 

・個人献金をする場合には名前の後にクラブ名を記入 

・2014 年 12 月で締切 

・キャビネットとしては青少年健全育成のアクティビティとして取り組んで頂き

たい 



報告第 12 号 事務の専属化・事務局の固定化 

       第二回キャビネット会議議案書 P137 参考   

報告：第一副地区ガバナー 竹下 雅雄 

・事務局の開設場所及び地理的な問題で固定化は難しいが、IT 化が進んでいるの

で事務の専属化は可能ではないだろうか。 

・準備期間が無いので、萩キャビネットでは専属化、固定化は出来ない。 

 

② 協議提案事項  議案書 P138 参考 

 

提案1号  山田国際第二副会長提案の会員倍増計画について   議案書P146参考 

・家族会員増強計画について説明 

・家族会員プログラム Q＆A（議案書 P146）について質疑応答 

・パイロットプログラムは 3 年間となっており、3 年後については未定 

・難しいプログラムではあるが、336-D 地区をより良い地区にしていくためプロ

グラムを進めていきたい(坂根ガバナー) 

 

提案 2 号  緊急資金会計について  議案書 P150 参考 

・2013 年 10 月 31 日現在の緊急援助資金は残高 3.659.096 円である 

・緊急援助資金は常時 500万円以上の基金を保つことが義務づけられているので、

不足分を補填するためには一人 500 円の拠出が必要である。今後 Z の諮問委員会

で周知を図り、第 3 回キャビネット会議で協議し、地区年次大会に議案として提

案する 

 

提案 3 号  要望書   提案者  第一副地区ガバナー  竹下 雅雄 

      議案書 P151 参考 

・運営の合理化による経費削減は限界に達し、来年 4 月より消費税の増税も見込

まれる。地区費月額 100 円の値上げを要望する。 

・今後 Z の諮問委員会で周知を図り、第 3 回キャビネット会議で協議し、地区年

次大会に議案として提案する 

 

提案 4 号～7 号  案書 P152～P157 

・原案通り承認 

 

提案 8 号  第 60 回地区年次大会代議員会役員構成表（案）  P158 参考 

・第 1 分科会～第 3 分科会の顧問の記載漏れがあり、後日訂正して発信する 

 



提案第 9 号  第 60 回地区年次大会代議員会提出議案について  P159 参考 

・原案通り承認 

 

③ その他  ナシ 

 

9. 委員長報告 

 

PR・情報委員会 

◎ホームページについて 

・ホームページの更新回数・閲覧回数について報告 

・ホームページに各クラブのアクティビティ報告を盛んに行ってほしい 

・獅子吼は 12 月末～1 月に第 2 号を発行予定、公式訪問等を掲載予定 

◎IT 化について 

・WEB 会議の導入を目標に、出来ることから進めていきたい 

 

GMT 委員会 

・会員増強をそれぞれの諮問委員会でお願いしてすすめていきたい 

 

GLT コーディネーター 

・ゾーンチェアパーソンを中心とし支部をつくってみる案 

・会員の存続のために例会を参加しやすく楽しいものにしていきたい 

・新会員に向けて指導・説明会をしたい 

・退会防止会議を開催したいと考えている 

 

国際関係委員会 

・議案書 P120 の未納クラブについて、ゾーンチェアパーソンに諮問委員会で納入

のお願いをして頂きたい 

・今後未納のクラブにガバナーと委員長連名で文書を出したいと考えている 

 

YCE 委員会 

・冬期派遣は 4 名、来日生は 3 名の予定である 

・夏期派遣のお願いをキャビネット会議後に出す予定である 

・冬期キャンプは 336-ABCD 合同で行う予定となっている 

 

 

 



保健福祉環境保全委員会 

・若い世代の献血協力を求める 

・今後の活動予定としては 4～7R の研修会を周南で行う 

・12 月末締め切りの環境写真コンテストにも応募をしていただきたい 

 

青少年健全育成委員会 

◎ライオンズクエストについて 

・8 月に柳井でワークショップが行われた 

・12 月には瑞穂で、1 月には東出雲でワークショップを行う予定 

◎薬物乱用防止について 

・認定講座の研修会を 2 月に山口・島根で行う予定 

◎国際平和ポスターについて 

・11 月 14 日現在で 24 クラブより 40 点強の応募があった 

・11 月 25 日にポスター選考会を行う予定となっている 

 

 

年次大会委員長 

・全クラブの会員の皆様に年次大会ご出席のお願い 

・キャビネット会議後に全クラブに向けて年次大会のパンフレットを配布する 

・年次大会宿泊ホテルについてはトップツアーに問い合わせをお願いしたい 

 

10. 質疑応答 

・特になし 

 

【ご意見として】 

・地区ガバナー選出に当たってはクラブを挙げて応援していただきたい(山下名誉

顧問) 

・家族会員による倍増計画についてはアクションを起こし、勢いをもって取り組ん

で頂きたい(倉益名誉顧問)  

 

11. 閉会ゴング 


